



## EVP Herbstwanderung mit Fondueplausch 2016

Am 13.11.2016, um 15'00 Uhr, fand sich zur diesjährigen Herbstwanderung mit anschliessendem Fondueplausch im Kirchgemeindehaus Thayngen eine stattliche Anzahl EVP Mitglieder und eine kleine Schar Kinder beim Bahnhof Thayngen ein.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Elke und Olaf Wolter, die den diesjährigen Anlass organisiert haben.

Die knapp 1 Std. dauernde Wanderung führte uns vom Bahnhof auf Quartierwegen durch die Reiat-gemeinde Thayngen und dann der Biber (Bach) entlang, zurück zum Kirchgemeindehaus Thayngen. Dabei durften wir vom Wetterglück profitieren. Die Routenwahl war wirklich sehr gut gewählt. So war die Wanderstrecke aufgrund ihrer Topografie und Länge sowohl für die älteren Semester sowie die Jüngsten unter uns, ohne Probleme machbar. Im Kirchgemeindehaus angekommen, wurden wir von Elke mit einem feinen und wärmenden Glühwein empfangen. Die schön dekorierten Tische liessen die Vorfreude auf ein feines Fondue zusätzlich ansteigen.

Die gemütliche Runde mit einem regen Austausch war sehr schön. Den Anlass führten wir dieses Jahr zum 4. Mal durch. Eine gelungene Sache! Gibt er uns doch die Möglichkeit, ausserhalb des Polit-betriebes, einmal miteinander ins Gespräch zu kommen und sich so auch etwas besser kennen-zulernen.

Mein Dank geht an alle, die die EVP Schaffhausen im Jahre 2016 in irgendeiner Form unterstützt haben. Es ist schön, mit euch unterwegs zu sein!

Den Kandidaten und Kandidatinnen der noch anstehenden Grossstadtratswahlen in Schaffhausen sowie den Einwohnerratswahlen in Thayngen und in Beringen, wünsche ich viel Erfolg!

Hugo Bosshart, Co-Präsident

### Impressionen









